



sido, lo son y lo serán tantas cosas peores, que bien se puede pasar por estas que apuntamos.

No digo tampoco que no sirvan a Silvela, y que no le servirán ahora para conservar el poder y antes para obtenerlo. Pero el caso es que ante las crisis que plantea la muerte de Cánovas todos huyeron del gobierno, que ante las dificultades que amanecieron en aquellos días de la terrible desgracia todos buscaron a Silvela, y que ante el primer verano aun no concluido que trascurre sin motines y sin conflictos graves, todos piden una crisis que dé por fracasado el ministerio de Silvela y a Silvela mismo.

Este es según todas las noticias el secreto, ó la clave, ó el enigma, ó la estancia de lo que pasa en el gobierno conservador que se hizo para el gobierno y que en el gobierno se deshace.

Procedió bien el señor Silvela admitiendo en clase de correligionarios a todos los que con ese nombre y en esa condición se lo ofrecían.

Con ellos iban al señor Silvela no poca influencia ni pocas probabilidades para llegar a la presidencia del Consejo de ministros. Pero no entenderán los agregados que al contribuir de tal manera a la nueva situación, adhirieron de sus iniciativas, y al sentirlos de menos y al querer recobrarlas, se levanta la nueva dificultad que está a la vista.

Por ellos vino Silvela al poder. Si por ellos se rigió y se produce qué queda de Silvela?

Si por ellos no vino ¿con qué derecho se interponen en su camino, sin definir antes un propósito distinto y sin exponer desde luego unas razones de conveniencia nacional?

Silvela sabrá para lo que le sirvieron y sabrá para qué le sirven. La opinión no sabe sino que se sometieron a Silvela, que ahora pretenden cambiarle los ministros y someterle, y no sintiendo entusiasmados por el actual jefe del gobierno experimenta la curiosidad natural y pregunta por las razones de aquel cambio de política.

Esas razones no las da nadie.

Serán muy comentadas en las conferencias de Zarán y de San Sebastián y de Cestona; pero ninguna las ha hecho públicas. Serán altamente beneficiosas para el bien del país, pero el país no oree en los beneficios extraordinarios de conferencias semejantes. Guardarlas ellas el secreto de nuestra fidelidad; pero una crisis ministerial dentro de la misma política y conservadora y entre sus mismos hombres, nadie la espera.

Silvela entretanto se defiende, con menos arrogancias que Cánovas y con menos indiferencias que Sagasta, defiende su jefatura resueltamente. Ni habla de ella, ni la prodiga, ni la ostenta; pero no la abandona, sino que la cuida y sostiene contra las asechanzas de todos.

Creo que se entendería fácilmente con Teñan. Que prescindiera fácilmente de Polavieja. Que fácilmente le diera gusto al general Martínez Campos, sustituyéndolo por otros cuatro o igual número de ministros. Pero esto no lo hará jamás con cláusulas y condiciones que un día puedan comprometer su jefatura, y en ello hace lo que cualquiera haría si ocupase su puesto.

Aquellos que se le sometieron no lo pueden mirar frente a frente. Y aquellos que le miraron frente a frente no han hecho méritos para que Silvela se les someta algún día. ¿Si no entrega el poder a sus aliados cómo lo ha de entregar a los que suman hasta ahora más favores recibidos que prestados?

Al que se le debe el reconocimiento de la superioridad avanzada, no se le entrega la superioridad sino por testamento.

Pero al que todavía no se le debe nada parecido no se le entrega nunca.

¿Quién que no sea un prófugo regala su fortuna? Por lo mismo consideramos fracasado el deseo de los amigos de Silvela, que son sus aliados, ó son sus benéficos independientes.

¿Quiere alquien de Teñan formar una situación? Pues no le sería difícil reunir para ello elementos suficientes. Pero si quiere formarla sometiendo a Silvela en algún tiempo, en alguna ocasión ó en algún instante, no parece que ha podido el pleito en todas las instancias. En la actual mayoría no hay voces para Teñan; pero un ministerio de transición se forma sin la necesidad de los votos parlamentarios. Silvela tiene que hacer un presupuesto. La dificultad es grande. El presupuesto extraordinario gigante de la empresa trasatlántica de Teñan, y cuando unas y otras resoluciones y unos y otros problemas acaban con los ministros de Silvela, los acontecimientos harán lo demás.

Lo que no cabe en las reacciones de Teñan y Silvela es pacto de admisión alterna. Es presidencia compartida a plazos. Para turnos pasté y sobre con ese de conservadores y liberales que tiene cargados hasta la coronilla a la inmensa mayoría de los hombres de gobierno.

Martín.

Madrid 10 de Septiembre de 1899.

### La cuestión sanitaria

Resolviendo varias consultas relativas al procedimiento que hay que seguir con los vapores procedentes de América del Sur que tocan en Lisboa, pero sin comunicarse con dicho puerto, la Dirección general de Sanidad ha dispuesto:

Que a los buques de la citada procedencia, traigan 600 patentes de salud, si los capitanes acreditan con certificaciones del consul español que no han tocado en Lisboa, se les permita cargar, fondear y desembarcar a los pasajeros en aguas de observación.

Que los pasajeros de buques procedentes de América del Sur, sin incidencias a bordo y con escala en Lisboa, no comunicados, sean admitidos con 14 horas de cuarentena, si la incomunicación en el citado puerto insinúa ser acreditada con certificación del consul de España.

Y que la cuarentena se refiere solamente a los pasajeros de los buques que traigan patente sana, pues los de aquellos que la traigan limpia, serán desde luego admitidos a libre plática.

### EL ABANDONO EN SEVILLA!

Con este título publicamos no hace mucho un artículo acerca del mal estado en que se encuentra la calle Imperia, tanto por el rufo de la pared del convento de San Leandro y la antigüedad de la casa de Platas, como por el pavimento que en ella existe, ocasionando grandes olores y espacios sucios, así como destruyendo los muchos carros que por allí pasan.

Hasta la fecha, nada se ha hecho por aquellos vecinos y sigue el abandono, ocurriéndosenos preguntar ¿son más imbeciles que la citada villa de los Tintes Miguel del Cid y algunas otras que en corto tiempo se han adonado? Podrá ser; pero nos parece justo alcanzar a ellas también igual beneficio, muy ventajoso para el público.

Esperamos que la Alcaldía atienda nuestros ruegos, así como los de los vecinos, y que pronto veamos dicha calle libre de ruinas y como corresponde a un pueblo culto.

### La feria de San Miguel

La Alcaldía ha publicado el siguiente edicto: Próximo el día de la celebración de la feria de San Miguel en esta ciudad, y declarada oficialmente la epidemia bubónica en la de Oporto del vecino reino, considera esta Alcaldía de su deber recordar a los ganaderos las disposiciones contenidas en la real orden de 6 de Setiembre de 1888, referentes a la entrada, tránsito y estancia de ganado.

Segun aquellas, los dueños ó conductores de ganado vacuno, lanar, cabrio y de corda que concurren al mercado, siendo de procedencia extranjera, han de acreditar haber llenado en los puntos de entrada el requisito de reconocimiento y descanso durante diez días, a que se refiere el número de la citada real orden, presentando al efecto la certificación oportuna; y en cuanto al ganado de procedencia española, deberá también presentarse a su llegada al país expedido, bien por el gobernador de la provincia ó por el alcalde de la localidad respectiva, donde conste el origen de aquéllo y el tiempo que llevan de estancia en el último término de descanso.

Y con el fin de que llegue a conocimiento de todos en observación de las consiguientes molestias a los que se propongan concurrir a la citada feria, se publica el presente.

### El gobernador señor Monti

Por tratarse de un sevillano muy estimado y conocido en esta capital, donde ha desempeñado cargos de importancia, tiene interés la campaña que a favor del gobernador de Córdoba don Manuel Monti, han realizado caracterizados periódicos andaluces y muchas personas distinguidas é importantes de aquella ciudad.

El testimonio de adhesión y aplauso de las mismas, consta en expresivas comunicaciones y documentos, de lo cual da buena idea la siguiente felicitación:

Cámara oficial de Comercio é Industria de Córdoba.

La satisfacción con que esta junta ha visto desaparecer de la publicidad los periódicos que en días pasados, con lenguaje harto indecoroso y lleno de inouas insinuaciones habían llegado a circular perpetuo escándalo indigno de una sociedad culta y una situación de malestar intolerable para todo el mundo en esta capital, ha motivado el acuerdo tomado en la última sesión de significar a V. S. las gracias y felicitarlo por el resultado conseguido en bien de la cultura de este pueblo.

Creo en efecto esta junta que a las disposiciones de la autoridad gubernativa es de bido seguramente este resultado y como dentro de las prescripciones de la ley se habrá conseguido, vendrá a renacer para el vecindario lo que ya con tanta urgencia reclamaba el más elemental espíritu de caridad y el decoro de la población.

Agradecemos, pues, la junta con cuya presidencia me honro, reiterar a V. S. la expresión de su gratitud ya que al interpretarse así el general deseo, resulta también atendido el ruego que en reciente comunicación y referencias a su cargo tuvo el honor de dirigirse en su nombre con fecha de 8 del mes anterior.

Dios guarde a V. S. muchos años. Córdoba 7 de Setiembre de 1899.—El presidente, D. Carbonell.—El secretario general, Antonio Torrellas.—Excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia.

### El marqués de Grañina

Esta tarde ha fallecido, víctima de un ataque cardíaco, el teniente de navío de primera clase don Marcos Fernandez de Córdoba, marqués de Grañina.

Persona muy conocida en la aristocracia sevillana, caballero de dotes excelentes y de familia muy distinguida, ocupaba en Sevilla puesto señaladísimo, gozando del general aprecio.

Figuraba en política en las filas del pretendiente, siendo, al morir, presidente del comité local de dicho partido en esta.

Al desaparecer tan inesperadamente del mundo de los vivos el marqués de Grañina, deja un vacío irreparable en su familia, y el cariño que en Sevilla una de sus más fuertes columnas.

Enviamos a la familia del señor Fernandez de Córdoba nuestro sentido pésame.

### El incendio del domingo

Ayer mañana dieron comienzo en la fábrica de los señores de Teñan los trabajos para la reparación de los desperfectos causados por el incendio que se inició anteanoche en la parte destinada a taller de herrería y carpintería y a macera de carbón de piedra.

Al haberse de escombros la lava no podido borrarse bien los obreros empujados por el incendio, que consumió gran parte de los efectos allí almacenados.

Afortunadamente los daños causados no han ascendido a lo que se temía en un principio.

Las llamas redujeron a cenizas gran parte de los útiles y materiales que emplean para sus trabajos los operarios de dichos talleres.

Después del minucioso reconocimiento practicado en la nave incendiada ha podido hacerse un censo fundado de las pérdidas ocasionadas por el siniestro. Se calculan en ocho ó diez mil resacas.

El juzgado siguió ayer instruyendo las diligencias oportunas y ampliando las declaraciones tomadas en los primeros instantes, admitiéndose el consentimiento de que el siniestro fué ocasionado por un accidente casual.

### Obras públicas

A las dos y media de la tarde reunió la comisión municipal de Obras públicas, presidida por el señor Vidueira y con asistencia de gran número de sus vocales,

Aprobáronse las obras ejecutadas con arreglo a los planos presentados, concediéndose nuevo licencia, de las solicitadas en forma.

Entablóse discusión acerca del dictamen pericial efectuado en la casa número 21 de la calle de las Sierras, haciendo uso de la palabra los señores Villagrán, Esquivias, Real Chiralt, Palacios, Mateos, Jallá y el arquitecto municipal.

Puesto a votación el dictamen que propone la demolición del muro, fué aprobado por mayoría.

El señor Mateos se abstuvo de votar, formulando voto particular el señor Palacios Córdoba que presenta el memorando de un tercer punto para que resuelva la cuestión.

### Noticias locales

Temperatura media a la sombra, 30'4 centígrados; máxima, 39'2; mínima, 21'6; máxima al sol, 46'4. Presión barométrica: Máxima, 760'6 milímetros; mínima, 758'4.

Los asuntos señalados por la Alcaldía, para que de ellos conozca el cabildo en la próxima sesión, son los siguientes: Dictamen de la comisión de Obras públicas, sobre demolición de las obras hechas en la casa número 12 de la plaza Ponco de León; otro de la de Mataderos proponiendo la separación de su cargo del mozo de plantilla Manuel Gutierrez; otro de la de Ferias y festejos, proponiendo los festejos que han de verificarse en la próxima feria de San Miguel, y por último, el dictamen de la comisión de Hacienda, proponiendo las bases de un convenio con los acreedores del Ayuntamiento hasta 30 de Junio de 1898.

El día 14 del actual a las dos y media de la tarde, se reunió en el Ayuntamiento la Junta local de primera enseñanza. En esta sesión se proveyeron las plazas de auxiliares agregados a las escuelas primarias entre los aspirantes que le solicitan hasta las doce de la mañana de dicho día.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 45,939'22 pesetas, correspondiendo a derechos reales 722'93; a Aduanas 17,660'41, a consumos 22,564'73, a propiedades y demás recursos del Tesoro 977 pesetas y 64, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 303'63, al del tráfico 1,950'55 y a teléfonos 300.

Mañana se reunirá la comisión provincial para el despacho de los asuntos pendientes.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 6,66'16 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Hoy ha estado en Sevilla el juez de instrucción de Mejía don Manuel Gomez Quintana.

El ayuntamiento de Baena entre otros acuerdos que tomará en la primera reunión que celebre acordará declarar hijo adoptivo de aquella ciudad al capitán Las Morenas, uno de los héroes de Baer, y denominar a una de las principales calles con el nombre del inmortar capitán.

He aquí el programa de las piezas que ejecutará mañana en la plaza Nueva la banda del regimiento de Granada: Paso doble, fantasía de la ópera Los Hugonotes, canto a la gloria de la obra La Favorita, María Jesús, polka, y última un paso-doble.

El jueves se esperaba en esta capital el presidente de la Diputación señor marqués de Sequel.

En Vico del Alcor ha sido detenido Ramón Roldán Estevan (a) Atucema por haber agredido con una pistola a Domingo Borrero Salgado, causándole erosiones en la cara.

El día 23 se celebraron los ejercicios de oposición entre los alumnos aventajados de los establecimientos de enseñanzas municipal, con objeto de facilitar gratuitamente a un alumno la carrera de pedicero mercantil.

Por término de ocho días se encuentra expuesto al público en la secretaría del ayuntamiento de Alcamites el repartimiento municipal para cubrir el déficit que resulta en el presupuesto actual. Por igual plazo se halla expuesto en la de Coripe el reparto de consumos del actual año económico.

En la Diputación provincial de Córdoba se celebrará el día 30 la subasta de las obras de reparación de la carretera provincial de Fernán Nuñez a su estación. El presupuesto es de 22.815 pesetas y 67 céntimos y la fianza el 5 por 100.

El día 25 se verificará en el ayuntamiento de Alcañiz de Guadaira una subasta para enagajar los envases de petróleo sobrantes del alumbrado público.

En Ceuta se han verificado las pruebas del aparato inventado por el ilustrado oficial de telégrafos de aquella plaza don Antonio Lael, para aprovechamiento de la fuerza de los saltos de agua, mareas, etc., y aplicable también a la fuerza expansiva de gases y vapores. Dieron el mejor resultado.

Han sido declarados francos y nuevamente registrables los terrenos en que radica la mina titulada María de las Huertas, término de Puebla de los Infantes.

La reconducción de las contribuciones territorial é industrial correspondientes al primer trimestre del presente año económico tendrá lugar en los pueblos que a continuación se expresan durante los días y por los cobradores que también relacionan en primer período voluntario. Pueblos, Matrena del Aljarafe, días 12 y 13, mes de Setiembre, cobrador don Manuel García; Pineda, 12 y 13, ídem, don Ramón Amodeo; Luján, 14 y 15, ídem, don Luis Blanco; Fuentes de Andalucía, 16 al 18, ídem, el mismo; Mejía, 19 al 21, ídem, el mismo; Dos Hermanas, 16 al 18, ídem, don José Lafita; Aznalcóbar, 15 al 17, ídem, don Ramón Rodríguez; Olivares, 19 al 21, ídem, el mismo; Umbré, 16 al 17, ídem, don Leopoldo Barreiros.

Se han dado las oportunas órdenes para que fuerza de la guardia civil se reconviene en Morón durante los días 15, 16 y 17, feria de aquella ciudad.

La guardia civil del puesto de Cazalla de la Sierra ha sorprendido en la casa núm. 9 de la calle Bancos de aquella villa a una pareja de juegas publicanas, deteniendo a 13 puntos, 3 lrs que se les confiscaron barajas, fichas, armas de fuego y blancas. Los detenidos han ingresado en aquella cárcel a disposición del juzgado.

Ha regresado de Lora del Río el tenor señor Roig donde ha cantado la novena a Nra Sra Señora de la Soledad. Dicho tenor ha sido invitado por aquel ayuntamiento para cantar en dicho pueblo el 20 del próximo Enero una función en honor a San Sebastián.

Don José Antonio Lemos, corredor de comercio de esta plaza, ha trasladado su domicilio y escritorio a la casa calle de Farnesio (antes de San Antonio), núm. 4.

No comprar ropa blanca, géneros de punto, equipos para novias, sin antes ver la cursal de Los Doctos, Velazquez 7, entre la zapatería de Romero y la peluquería de Monzón. No confundirse.

En el cortijo del Troval ha detenido la benemérita del puesto de Utrera a Manuel Clavijo Moreno, de 27 años de edad, guarda jurado del cortijo de Roncesvalles, por haber causado una herida de arma de fuego al vecino de Los Molares José Gomez Bazán.

Que la casa en su ramo que vende más buenos artículos y baratos, más surtida y bien montada es el Bazar La Estrella Roja, médico quirúrgico, ortopéutico é higiénico, esto no obra dudarlo ni discutirlo, puesto que lo propagan un sin número de señores médicos y sus numerosos olientes, y no hay más que probarlo para convencerse de la verdad, pues la casa tiene en instrumental quirúrgico aséptico un surtido magnífico, en braqueros para caballeros, señoras y niños lo más perfeccionado que existe, en fajas para señoras últimos modelos, en gomas labradas clases inmejorables y en todo lo que la ciencia aconseja lo que nadie. Antes de comprar visítense a los señores Cordero en el establecimiento y gabinete. Bazar La Estrella Roja, —8, Cerrajería, 8. Sevilla.

Doña Matilde Díaz Perez, don Antonio Lera Herrera y don Fernando Ramirez Cuellar han solicitado de la Alcaldía autorización para colear verjas de hierro en sepulturas que poseen en el cementerio de San Fernando.

En el último día del pasado mes de Agosto existían en el Hospicio provincial 107 acogidos, correspondiendo de esta suma a varones 34, hembras 24 y niños de ambos sexos 49.

Esta mañana se encontraban en la puerta de la Barqueta cargando unos palos en unión de otros compañeros un celador de Utrera, apellidado Rincón. Estando ocupado en esa faena tuvo la desgracia de que le cayeran encima dos ó tres palos de ocho ó diez metros de largo, magullándole el brazo izquierdo y produciéndole varias heridas contusas en la mano. Después de prestarle los primeros auxilios, el herido pasó por sus pies a la Central de telégrafos, marchando esta tarde a Utrera para continuar allí su curación.

Para camisas a la medida Herrera y Camacho, Gallegos, 34. Encargos de fuera, medida de cuello y mangas.

La empresa abastecedora de aguas ha pedido autorización para recomponer el contador colocado en el parque de María Luisa.

La comisión de Hacienda se reunirá en el Ayuntamiento mañana miércoles, a las ocho y media de la noche.

Los celebrados por los Koskonf Patent y los de su afanadísima imitación, sistema Rskopf, vendense garantizados a precios reñidísimos en el Bazar de la Campana.

Quien tenga tos y tome píldoras de San Blas quítaselas inmediatamente. CAJA DOS REALES. FARMACIA DEL CORREO, SIEMPRE 31.

Los exámenes de fin de curso darán principio en la academia de música el día 15 del actual de nueve a once de la mañana en la forma acostumbrada. Las alumnos de enseñanza libre que deseen ser examinadas presentarán sus solicitudes en la secretaría antes de dicho día 15.

Se encuentra en esta capital el primer autor don Cesimiro Orta.

El jueves 14 del corriente a las dos y media de la tarde, darán principio en la Escuela Normal los exámenes de ingreso para los aspirantes de enseñanza libre. Estos exámenes se verificarán ante el primer tribunal.

El 13 del corriente desde las primeras vísperas hasta el ocaso del sol del siguiente día 14, fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz, se gana el jubileo plenísimo concedido por Su Santidad León XIII, visitando la capilla del Santísimo Cristo de Burgos y Madre de Dios de la Palma, de la parroquia de San Pedro. El citado día 14 a las nueve de la mañana se dirá en la mencionada capilla una misa cantada.

Chufa helada. Mantecado y naranja granulada, rica cerveza fría. Todo se sirve a domicilio, desde la una, Sierras 80 y 57.

Ha regresado del campo el señor Amores Ayala, encargándose nuevamente de la primera tenencia de alcalde.

En el teatro situado en el velódromo de Portela se celebrará mañana una función extraordinaria organizada por varios estudiantes sevillanos a beneficio de un compañero. Se pondrá en escena el drama El zapatero y el rey, terminando la función con un divertido sainete. En obsequio al beneficiario la standatina Nueva Gralada tocará escogidas piezas en los intermedios.

En el expreso de esta tarde la marcha de Alhama de Aragón doña Carmen Canales, viuda de Cámara, acompañada de su administrador don Wlfrando Caballero.

A las dos de la tarde se celebrará mañana en el Ayuntamiento la comisión de Policía urbana. Probablemente se dará cuenta del proyecto de alcantarillado del caserío del cementerio.

La comisión municipal de Asuntos jurídicos se reúne mañana a las dos y media de la tarde.

Por falta de requisitos para su tramitación, se halla detenida una instancia en el registro de la secretaría municipal, suscrita por don Rafael Frebra y Góngora.

El jefe de los conservadores de esta provincia don Eduardo de Ibarra, ha visitado hoy al alcalde señor Caeza en su despacho del Ayuntamiento.

A posta las mejores lamparas incandescentes desde 4 a 25 bajías, de varios voltager, Mateo Gasquet, óptico, Sierras, 47.

La policía ha practicado un minucioso registro en la casa de la individuo que resultó autor del robo de 7 000 pesetas cometido en la casa del señor Momprivat. En el registro se comprobó que no existía en poder de la citada individuo más dinero que el encontrado al ser aquella detenida. De la suma rescatada se hizo entrega oportunamente con las debidas formalidades al señor Momprivat.

Ha fallecido la madre de nuestro amigo y compañero en la prensa don José García de la Mata. Tanto a éste como a su familia le enviamos el más sentido pésame.

En el despacho del señor gobernador hemos visto hoy a los señores Muruve, Sanchez Lozano, Vazquez Rodríguez y Molina.

El teniente de alcalde interino señor Cañal ha impuesto una multa de 50 pesetas al contratista de la limpieza pública por faltas cometidas en el servicio.

Se han recibido los bonitos atuneros japoneses, valencianos y pay-pay, Sierras, 33, M. Perez.

Los soldados repatriados de Cuba José Sanchez Garcia, José Granada Medina, Manuel Diaz Soriano, Antonio Palma Rincón y Francisco Expósito Jimenez, deberán presentarse en la comisión liquidadora del primer batallón del regimiento infantería de Granada núm. 34, para recoger sus licencias.

El ministro de la Gobernación telegrafió ayer al gobernador de Cádiz reiterándole órdenes para que hoy 12 sea admitido a libre plática el remolador Aurora, encallado en las playas de Chipiona. Antes de permitirse salir a tierra a los tripulantes, serán fumigados, desinfectándose todos los efectos de a bordo.

Cerveza Pilsen fría se vende Alfalfa 15 a 60 céntimos litro, a 30 céntimos el doble book y a 15 céntimos el book.

La cofradía del Prendimiento y María Santísima de Regla (vulgo de los Panaderos) celebró anoche sesión en su capilla propia de la calle Orfila. Presidió el cabildo el conciliario don Salvador Cobian, el mayor domo don Juan Manuel Rodríguez y diputado mayor don Manuel Ferrer. El secretario señor Luna dió lectura del acta de la anterior, aprobándose. Quedaron nombrados para formar parte de la nueva mesa durante el año 1899 a 1900, los señores siguientes:

Hermano mayor perpetuo, don Francisco Peña y Mesa; acaide primero perpetuo, don Antonio Muela; teniente de hermano mayor, don Juan Manuel Rodríguez Ojeda; conciliarios, don Rafael Gomez, don Teodoro Nieto, don Estimundo Peña, don Salvador Cobian, don Tomás Peña, don Julio Simón y don Baldomero Escobar; mayor domo perpetuo, don José Lopez Nogueras; mayordomo de administración, don Manuel Ferrer; secretario primero, don Manuel Rímada; ídem segundo, don Guillermo Carrasquilla; fiscal primero, don Julio Luna Ramos; ídem segundo, don José Nieto; priori primero, don Antonio Granada, ídem segundo, don Luis Luquín; diputado mayor, don José Rojas; diputados de gobierno, don Manuel García, don Antonio Castro, don Francisco Quesada, don José del Real, don Baldomero Lopez y don Fernando Marza; diputados de cuentas, don Emilio Jimenez, don Cristóbal Rivera, don Tomás Barroca y don Balmundo Garcia de Vinuesa; camarera honoraria de la Santísima Virgen, doña Rosario Candan de Hoyos, condesa de Valdeinfantas, y camarera efectiva, doña Trinidad Carmona.

A propuesta del nuevo mayordomo don Manuel Ferrer, se acordó verificar una rifa para costear la terminación de la capilla. Es posible que esta pueda abrirse al público en el presente año. Se hizo constar en acta, a petición de don Manuel Pineda, el sentimiento que embargaba a la corporación por el fallecimiento del señor don Manuel Luna, padre del fiscal primero don Julio. También se consignó un expresivo voto de gracias por el mapordomo saliente, don Manuel Rodríguez Ojeda, por los buenos é importantes servicios prestados a la hermandad.

Vapores correa de la Compañía Transatlántica:

El sábado 9 salieron: El Isla de Luzón, de Barcelona para Port Said; el M. L. Villaverde, de Santiago de Cuba para la Guayra y el Cataluña, de Santa Cruz de Tenerife para Montevideo, y llegaron el mismo día, el San Agustín a la Habana y el Ciudad de Cádiz a Veracruz. El domingo 10 salió el Atlante de la Coruña para Santander.

Movimiento de viajeros: Se encuentra en Sevilla el alcalde de Las Cabezas. Su venida tiene por objeto asuntos relacionados con la marcha administrativa de aquella villa.

Ha marchado a Alemania en comisión del servicio, el ilustrado director de la Academia Politécnica Sevillana, don Luis Rodríguez Casso.

Ha regresado de las aguas de Panticosa el recordador de costas de esta Audiencia don Gaspar Ramirez de Arellano.

Lozano vende para regalos a señoras relojes de acero con brillantes ó nombre grabado y cadenas dobles. Todo por 15 pesetas. Visítense este nuevo Bazar SIERRAS, 49

YERRENA HERMANOS.—FRANCOIS, 28 de fabricar acreditadas Camiseros, reparadores, alfileres, alfileres.—FRANCOIS, 28

RETAUBANT Y CASTELLERA Sierras, 49 (Esquina Rivera) SERVICIO ESPECIAL PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la valenciana

Subasta voluntaria Se vende en pública subasta la casa en esta ciudad, calle Lope de Rueda, núm. 24 actual.

El acto se verificará el día 20 de Setiembre próximo a la una de la tarde ante el notario don Servando Apente y Galvo, en cuyo despacho Alameda, núm. 19, se halla de marifíete los títulos de la finca y el pliego de condiciones. Sevilla 19 de Agosto 1899.

# Balneario de San Telmo

A 1.800 metros de Jerez de la Frontera en la carretera general de Cádiz a Madrid

## Aguas Cloruradas Sódicas Sulfurosas

Declaradas de utilidad pública por R. O. de 27 de Julio de 1899

### Temporada oficial de 1.º de Junio a 30 de Setiembre

Abierto al público desde el 26 del pasado

Datos y tarifas de estas aguas los facilitará el Administrador del Balneario.



E. P. D.  
LA SEÑORA

## Doña María Manuela Arozarena y Lasa

Viuda de Paul

Falleció el día 11 del corriente a las seis de la tarde después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica

Sus hijos don Pedro, don Domingo y don Manuel, hijos doña María de las Mercedes y doña María de los Angeles, hijos políticos don Juan J. Gonzalez-Bandín y don Manuel de Martín Barbado, hijos políticos, nietos, hermanos (ausente), hija política, sobrinos, sobrinas políticas, primos, primas políticas, nietos, hermanos (ausente), hijos políticos, sobrinos, sobrinas políticas, primos, primas políticas, director espiritual y afectos, ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a su alma a Dios y asistir al funeral que en sufragio de la misma se celebrará el 13 del corriente a las nueve y media de la mañana en la capilla de la Purísima Concepción de la santa iglesia Catedral. El duelo se recibe y despide en la sacristía del Sagrario.



R. I. P.

EL ALMA DE LA SEÑORA

## D. Dolores Ibarra Benjumea

VIUDA DEL SEÑOR

D. Luis María Calderón Benjumea

FALLECIÓ EN PUEBLA DE CAZALLA

el día 11 de Setiembre de 1899, después de recibir los auxilios espirituales y la bendición Apostólica

Sus hijos doña Ana, doña María Josefa y don Manuel, nietos, hermanos, hermanos políticos, director espiritual y demás parientes, suplican a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios Nuestro Señor en sus oraciones.



R. I. P. A.

EL ALMA DEL SEÑOR

## D. Marcos Fernández de Córdoba y Castrillo

Marqués de Grañina

Marido que fué de la señora doña Estrella Arias de Saavedra y Cárdenas

cujo fallecimiento ha tenido lugar el 12 del actual, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

El hermano mayor de la Santa Caridad, su viuda, hijos, hermanos, hermanos políticos y demás parientes, ruegan a sus amigos lo encomienden a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que por su eterno descanso se ha de celebrar el día 13 del actual, a las tres de la tarde, en la iglesia de Santa María Magdalena, y seguidamente al transporte de su cadáver, por cuyos actos de caridad cristiana les vivirán agradecidos. El duelo recibe en la iglesia.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

Carreras militares y especiales Santa Barbara, Mendoza Rios, 9.

## Los Salicilatos de Bismuto

Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Académicos de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍSICOS, A LOS DISENTERÍCOS, cuya vida se ve comprometida, a los que padecen diarrea, mortal, casi siempre;

A LAS EMBARAZADAS, cuyos vómitos, náuseas y dolores de cabeza, al par de padecer en forma de resaca;

A LOS NIÑOS en la dentición y después de los que padecen CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y a todos los que padecen VÓMITOS Y DIARREAS, TÍFOS Y ABRUCIO, COLERA, RES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Se venden en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

Salicilatos VIVAS PÉREZ

Desconfiad de las falsificaciones e imitaciones, porque no darán resultado.

En todas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del nacimiento y del autor.

## M. Menéndez

Peluquero de señoras

Participa a su numerosa clientela que el día 15 empezarán a llegar de París los modelos de sombreros de señora y niño para la temporada de otoño

Siempre 20 años usando la hermosa

NINON

Velasquez, 7 y 9 Sevilla y Prado, 4, Madrid

Antes de comprar muebles visitad la casa

Manuel Ramírez

Aldéa, 1, 3 y 7.—Sevilla

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 12 Setiembre de 1899.

Servicio para el 13.

Jeefe de día el comandante de artillería don Pedro del Cañillo.

Hospitales y provisiones el capitán de idem don Antonio Acuña.

Parada Ingenieros y Soria.

De orden de S. E.—El comandante sargento mayor Antonio Ibañeta.

Sección de espectáculos

FUNCIÓN PARA HOY

TEATRO ESPAÑA. Comedia de escuela.—A las nueve menos cuarto. El anillo de hierro.

FUNCIÓN PARA MAÑANA

TEATRO ESPAÑA. Comedia de zarzuela.—A las nueve menos cuarto. Las dos princesas.

puerto de Sevilla

Movimiento de buques en los muelles de nuestro puerto en el día de hoy 12 de Setiembre, hasta la puesta del sol.

Entradas

Vapor español Anad Parache, con carga general, procedente de Marsella y escalas; vapor danés Fredensborg, con 16 toneladas de maquinaria, procedente de Glasgow y Gibraltar; vapor español Margarita, con pasajeros, procedente de San Juan de Barrameda; vapor español Salvador, con carga general, procedente de Cádiz. Este buque entrará a última hora de esta noche.

Salidas

Vapor inglés Monksheaven, con 1.908 toneladas de mineral de hierro (Cerro), para Gijón y Escaltes; vapor español San Juan, para Gijón y Escaltes; vapor español San Juan, para Gijón y Escaltes; vapor español Torre del Oro, con carga general, para Marsella y Escaltes.

Despachos

Vapor español Cabo Roca, de 1.213 toneladas capitán García, con carga general, para Bilbao y Escaltes; vapor español Torre del Oro, de 1.820 toneladas, capitán García, con carga general, para Marsella y Escaltes; falucho Carmen, de 20 toneladas patrón Barredo, con vino, para Puerto de Santa Ma-

ría; falucho San José, de 15 toneladas, patrón Zampaña, con ladrillos, para Puerto de Santa María.

Noticias

El vapor inglés Cassia, con 1.370 toneladas de carbón, procedente de New port, ha zarpado esta tarde a las tres de Bonanza para Sevilla, más por su calado quedará fondeado en el bajo de La Mata, para continuar su viaje en la marea de la madrugada.

—Son esperados en este puerto los vapores ingleses Starleyhall y Ruabon. Este para cargar mineral de hierro (Cerro.)

—El vapor danés Fredensborg, una vez terminado el alijo en este muelle de las 16 toneladas de maquinaria con destino a la mina del Cerro, embarcará mineral de hierro de esta misma mina.

—En el día de hoy 15 de Setiembre se han efectuado en la mañana los siguientes ingresos: Por la renta de aduanas, 11.152 1/2 pesetas; por el 20 por 100 de resargo, 110 1/2 pesetas; y por otros impuestos, 184 60. Total, 11.446 86 pesetas.

## Una desgracia

En el corral de la casa número 6 de la calle Prieto, de la villa de Posadas, se encontraban los jóvenes José Porullo García, José Castillo Cortés, Inocencio Lopez Duarte y José Rodríguez Ramirez tirando al blanco con una pistola de dos cañones.

Estos tenían colocado el blanco sobre una puerta que da paso a un corral inmediato.

Al hacerse uno de los disparos, se hallaba dentro de la referida puerta Manuel Suarez Gomez, domoiliado en la calle Laguna, número 2, alcanzándole el proyectil e hiriéndole en la espalda.

Los jóvenes, autores incoconocidos de esta desgracia, al oír los gritos del herido se dieron a la fuga, siendo detenidos a los pocos momentos por la benemerita.

El herido, que lo estaba de gravedad, fué curado por el médico titular don Miguel Galán, pasando después a su domicilio en estado relativamente satisfactorio.

## Diarios Oficiales

La "Gaceta"

HACIENDA.—Encargando interinamente del despacho de la subsecretaría de dicho ministerio a don José Ramón de Oya.

FOMENTO.—Disponiendo que se inserte en la Gaceta la relación de los servicios prestados por la guardia civil en la guarda de la riqueza forestal durante el mes de Julio último.

"Boletín Oficial"

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción de San Vicente, San Juan de Puerto Real y Posadas y del municipal de Puebla de Cazalla.

Ayuntamientos.—Anuncios de los del Corral, Carmona, Castilleja de la Cuesta y Cabezas de San Juan.

## Raterías

Raro es el día en que no se registra alguno de esos pequeños robos que parece ejecutan los rateros, con el solo objeto de dar sus pruebas de que viven y trabajan, poco ó mucho, para no perder la costumbre.

Ayer se denunciaron a la policía dos robos, ambos de poca importancia.

El primero se cometió en la casa número 23 de la calle Mercaderes, domicilio de don Adolfo Jurado.

Este señor ha declarado que en ocasión de haberse ausentado de su domicilio, practicaron los cacos un escalo y penetraron en su habitación, llevándose varios estuches que contenían un reloj, dos ajustadores y varias sortijas.

El otro hurto se ha cometido en la fábrica de sedas, propiedad de las esposas de don Cesáreo Martínez.

El autor ó autores de la sustracción se apoderaron de varias cajas de carretes de los de mejor clase y mas alto precio, descubriendo el hurto al tratar de venderlos en un establecimiento de la calle García de Viveros.

El día de la tienda comprendió que el género cuya venta se proponía era de mala procedencia y trató de interrogar al vendedor, pero este a las primeras palabras se creyó descubierta y emprendió la fuga, dejando abandonados sobre el mostrador todos los carretes.

Se ha detenido a una mujer por sospechas de que está complicada en este asunto.

La guardia civil del puesto de la Maestreña ha descubierto también otro robo, del que no se tenía conocimiento.

Una pareja de aquel puesto encontró anoche en el camino del cementerio cerca del manicomio de Miraflores a dos individuos que conducían una carga grande de ropa, cuya procedencia no pudieron explicar satisfactoriamente.

Los guardias creyendo con mucho fundamento que procedían de alguno de los robos cometidos recientemente en esta capital, llevaron a los dos individuos, poniéndolos en la cárcel a disposición del juzgado.

## Diario taurino

El desgraciado novillero Valentín Conde, muerto recientemente de una terrible orada en el cuerno, era un arrojado diestro y un moésto escritor taurino y contaba con generales simpatías en la afición.

—El matador de toros Emilio Torres, Bombita, muy respetado de su cogida, ha hecho hoy varias visitas a sus inimos amigos.

—Guerrita ha toreado y toreará en estos meses: el día 6, en Bayona; el 7 y 8, en Murcia; el 9, en Albacete; el 11, 12 y 13, en Salamanca; el 16, 17, 18 y 19, en Valladolid; el 20 y 21, en Logroño; el 24, en Barcelona; y el 28 y 29 en Sevilla. Por último, el 3 de Octubre en Zaragoza, y el 8 en Belesers.

Como se ve, el Guerra no pierde el tiempo, puesto que tiene racha de seis días seguidos.

Resulta práctico: que este año toreará Guerrita, con la de Belesers, que es la última, 84 corridas, que a 3 500 pesetas limpias cada una son 291.000, ó sea 60 000 duros de sueldo anual.

No se atreve uno ni siquiera a hacer comentarios.

—Esta tarde, en el expreso, ha marchado a Valladolid reconvencido en un enfermedad, el matador de toros Antonio Fuentes.

—Hoy se han encasado en el encierro del Encarnado los cuatro toros de don Felipe de Pablo Romero que habrá de lidiar pasado mañana en Fuente Maestra la cuadrilla de Parrao.

—Se encuentra más aliviado de la cogida que sufrió en el vientre, toreando en la plaza de Barcelona, el valiente novillero el Barquero.

—Según datos publicados por un colega, Antonio Reverte, desde el 16 de Setiembre de 1891, que tomó la alternativa en la plaza de Madrid, hasta el día de su grave cogida en Bayona, ha toreado 878 corridas y matao 836 toros.

—Escribe Guerrita desde Madrid, con fecha 7, a la comisión de la plaza de toros de Bilbao, que confirma lo dicho en la suya del 27 del pasado y que se releva del compromiso que había contraído de lidiar en la plaza de Vista Alegre en las corridas de 1900.

## Nuestros Telegramas

Agencia Zoncheta

Billetes falsos

Madrid 12, 9-15 m.—Esta madrugada registraba el juzgado las osas de las calles Minas y Corredera, donde se sospechaba había una fabricación de billetes falsos de 50 pesetas.

Hay varios detenidos.

Nombramientos judiciales

Madrid 12, 9 20 m.—La Gaceta publica el real decreto nombrando presidente de Sala de la Audiencia de Valencia a don Juan Moreno Escrivano, que lo era de la provincial de Coruña.

Lo reemplaza don Bernardo Cónsul, que lo era de Abasete, y a éste don Gaspar Castaño, que lo era de Las Palmas.

A esta audiéncia va don Enrique Diaz Guirjar, fiscal de la de Bilbao.

"Guerrita" cogido

Madrid 12, 9 30 m.—Salamanca. En la lidia del sexto toro, Rafael Guerra hablaba con un espectador.

El toro se le arrancó, levantándolo y despiéndolo a alguna distancia.

En el público produjo pánico esta inesperada cogida, creyéndose habido matado.

D'apost se vió que lo tenía un varetazo en el costado izquierdo, que le impedía continuar la lidia.

El clero político

Madrid 12, 9 40 m.—París, Les Debats y Le Temps se ocupan del Congreso católico de Burgos.

Consideran es grave tendencia la del episcopado español de mezclarse en politics burlándose de las órdenes del Pontífice.

Le Temps habla del consorcio del clericalismo con el militarismo.

Dice que los obisgos no perdonan a la regente sea modelo de reyes constitucionales y observadora de las leyes del país.

Los periódicos

"El imparcial"

Madrid 12, 10 m.—Cree esta periódico improporrogable la actual inacción.

Recuerda las recientes frases de los señores Sol y Paraiso.

El único problema posible está en los actos y no en las palabras.

El tiempo corre, los acontecimientos apremian, los recelos crecen y se agravan las cuestiones.

Las gentes piden actos y soluciones.

Se dice que Villaverde viene dispuesto a que termine tan dañosa inacción.

Aunque todos lo desean, nadie lo cree.

"El Liberal"

Madrid 12, 10 m.—Recuerda la historia de la pérdida de las libertades de Barcelona el 11 y 13 de Setiembre de 1714.

Entonces el régimen francés se hizo dueño absoluto de España.

Los Borbones se entregaron sin obstáculos a la desdichada obra que toca a su término.

Toda la España democrática, ansiosa de redimirse, debe conmemorar al aniversario que celebra la capital de Cataluña.

"El Globo"

Publica el segundo artículo de la serie que se propone publicar Un demócrata republicano.

Insiste en que profesa fé a la monarquía, teniendo la convicción que a monarquía es el único bien del pueblo.

Dicha forma de gobierno es ley, no fuerza. La corona defiende, mas no oprime.

El cetro no se egrime a guisa de látigo. Considero, por tanto, que la nación debe intervenir en la educación del rey.

"La Opinión"

Resulta imposible—dice—la unión de Silvela con el duque de Tetuan, pues este no ha pensado aún en el suicidio como político.

Nos duele el plan y conducta de Silvela, que destruye las provechosas encañazas que pudo sacar de las iniciativas de Cánovas.

"El Tiempo"

Dice que en relación con el gobierno de otras naciones, el nuestro es esencialmente liberal.

Los hechos demuestran que el Gabinete Silvela ha devuelto a la libertad todos sus fueros.

Lo demás resulta vana palabrería. Añade que existe una irreconciliable hostilidad y crecientes celos entre el clero secular, espejo de proletariado de la Iglesia, y el clero regular, rico, poderoso y favorecido.

"El País"

Este periódico llama hoy a los ministros holgazanes, pues no se preocupan en nada del país.

—No sería lógico—pregunta—que cogiéramos con delicia la cogida donde duermen y la saudiéramos en el viaducto de Segovia como a saco de ratones atacados de peste?

—Pasaría algo, excepto el carro de la basura que recogería a los ministros?

Notas taurinas

Madrid 12, 10 15 m.—Se ha fijado el cartel de abono para la segunda temporada.

El día 17, torea Agabeno solo, con ganado del duque de Veragua.

El 24, Bombita y Fuentes, dándosele la alternativa a Ricardo Torres. Bombita chito, también con toros de Veragua.

El primero de Octubre, Fuentes, Bombita y el Agabeno, con bicho de Veragua.

El día 8, Agabeno, Villita y Bombita chico, con ganado de Pevez de las Comas.

Y el 15, Fuentes, Conejito y Velasco, el que daran también la alternativa, con toros de Moreno Santamaría.

## Choque de trenes

Madrid 12, 10 25 m.—Roma. En el campo de Liguria (cerca de Génova) ha ocurrido un choque de trenes, que salieron con pocos minutos de diferencia.

Corrieron tres muertos y diez y seis heridos.

(TELEGRAMAS URGENTES)

## De Dreyfus

Madrid 12, 2-10 t.—Rennes. El consejo de guerra firmó el recurso pidiendo se anulara la degradación de Dreyfus.

Se envió un informe favorable a la sanción del presidente de la República, que al saber el acuerdo del tribunal se mostró muy emocionado.

El comandante Carriere, de Toulouse, ha declarado no ve incoconveniente que se le desquite al capitán Dreyfus los cinco años que estuvo en la isla del Diabolo, para pronto se le indultara.

## Incendio formidable

Madrid 12, 2 30 t.—París. En Belleville se ha declarado un formidable incendio, que se inició en cuatro casas de la calle de Arbo.

Las llamas se han corrido a las escuelas municipales y las destruirá.

Se han salvado varias personas, llegando a ser enormes las pérdidas.

Los bomberos rivalizaron en heroísmo.

## Guipuzcoanas

Madrid 12, 3-5 t.—San Sebastian. Se ha firmado el nombramiento de delegado de Hacienda de Málaga a favor de don Francisco Jandenes, y de Valencia de don Hipólito Olla.

## El "Uranía"

Saló para Guatariá el aviso Urania para hacer sondajes.

Irá a Fuenterria con el mismo objeto, Juan Eicaco.

La Comisión provincial ha acordado pedir el gobierno la estatua de Juan Sebastian Urcano, existente en uno de los patios del edificio que ocupaba el ministerio de Ultramar, con objeto de colocarla en Gaetaria, pueblo donde nació el ilustre marino.

## Emilio Zola

Madrid 12, 4 30 t.—París. Emilio Zola publica un brioso artículo contra la sentencia condenatoria de Dreyfus.

Dice que cuando se conozca el proceso en toda su desnudez se verá no existe nada más execrable que ese monumento de la infamia humana.

En él se han amontonado la estupidez, la locura, la crueldad, la mentira y el crimen.

Ante tanta ignominia, las generaciones venideras se estremecerán de vergüenza.

Las confesiones de nuestra baja sonrojarse a la humanidad.

La inocencia ha sido condenada dos veces, la verdad ahofeteada y la justicia asesinada.

Merecemos el desprecio de los extranjeros que vendrán a nuestra casa, como se va al mesón sospechoso donde se tolera el encallamiento.

Maitre Labori dirá en Versalles lo que calló en Rennes.

Juró en París por la inocencia de Dreyfus y ahora la proclama con orgullo el mundo entero.

## Dreyfus delicado

París.—El capitán Dreyfus se encuentra muy delicado.

Le sostenia moralmente la esperanza de la absolucio.

Ahora se muestra abatido.

Los amigos le desean la muerte para que termine su suplicio.

El general Mercier ha marchado a vernear.

## Suspensión de garantías

Madrid 12, 6 t.—El ministro de la Gobernación me ha dicho que la reina ha firmado además de lo que telegrafiamos anteriormente, el decreto suspendiendo las garantías en Vizcaya.

Mañana se publicará en la Gaceta el decreto.

En el preámbulo dice que se hace con objeto de extirpar la vergonzosa campaña separatista que hacen los periódicos y los cronistas bizcainos.

Es imposible que eso continúe.

Es probable que el próximo martes se celebre Consejo de ministros.

## Gomez lms de viaje

El ministro de Marina ha vuelto a Guadalupe, en vista de la inminente gravedad de su hija.

## Telegramas de provincias

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 11 de Septiembre de 1899

Premiados con 800 pesetas

Table with columns for Centena and numbers 29-992.

Table with columns for Mil and numbers 077-996.

Table with columns for Dos mil and numbers 016-961.

Table with columns for Tres mil and numbers 008-858.

Table with columns for Cuatro mil and numbers 007-982.

Table with columns for Cinco mil and numbers 024-961.

Table with columns for Seis mil and numbers 007-764.

Table with columns for Siete mil and numbers 030-944.

Table with columns for Ocho mil and numbers 008-982.

Table with columns for Nueve mil and numbers 019-888.

Table with columns for Diez mil and numbers 054-816.

Table with columns for Once mil and numbers 022-982.

Table with columns for Doce mil and numbers 017-976.

Sección judicial

Uno conforme

Compareció ante los magistrados de la Sala extraordinaria de vacaciones José Fernández Ortega...

Hurto de paja

Se ha visto en juicio oral una causa del juzgado de Lora del R. o. seguida por el delito de hurto de tres carretadas de paja...

Un adúltero

Pedro Ansoarena Ruiz, tabernero, fué llamado, ocupando el banquillo de los acusados, como autor del delito de expendición de bebidas adulteradas nocivas a la salud...

Sentencias

Se ha fallado la causa del juzgado del Salvador, seguida por esta, contra Francisco Guerrero, Rafael Nuñez García, alias Babucha, y Diego García Soto...

Se ha fallado la causa del juzgado del Salvador, seguida por esta, contra Juan Antonio José Pérez Ruiz...

Boletín comercial

Del juzgado de Eoiza se ha fallado otra causa, por lesiones, contra Ana González Hurtado...

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns for CLASES, Precios reales, and Medida o pes.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 4 toros, 3 buques, 16 vacas, 2 novillos, 3 uteros, 14 erales, 13 añejos, 7 terneras, 0 carneros, 0 machos, 100 ovejas, 0 cabras...

Mercado de aceites

Existencia anterior, 1800. Entradas hoy, 800 arrobas nuevo. Precios, Nuevo de 38 a 38 1/4.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy - San Macedonio y compañeros mártires; San Lope, obispo, y San Leoncio.

Santos de mañana - San Eulogio, obispo y confesor; San Felipe y compañeros mártires, y San Ingolingo, mártir.

Liturgia - El oficio y misa son de San Esteban, rito semidoble, color blanco.

Cultos - En las parroquias de Santa Cruz, San Andrés, San Lorenzo y Omnium Sanctorum, misa y ejercicios en honor del Patriarca San José...

Indulgencias - El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de San Julian.

LA MUERTA EN VIDA

se vende encuadrada a seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14. Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

Portland Cementos

PIDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.-SEVILLA

BARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Destinos: Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

RESTAURADORAS. El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS O CLOROTICAS. Formigüera, con hierro, manganés y pepsina.

CURA GRATIA SIN OPERAR DE LA SORDERA. ZUMBIDOS, FLUJOS y todas las enfermedades de los OIDOS.

COLORES PÁLIDOS AGOTAMIENTO. GRAJEAS y ELIXIR RABUTEAU. El mejor y más económico Ferruginoso.

Agencia Central de Ferrocarriles SEVILLA. F. MONTILLA Y C.ª Manteros, 24. Para baños y salidas de Sevilla tiene la Agencia...

FUENTE AMARGA. - Chiclana. PROVINCIA DE CÁDIZ - Aguas Cloruradas Sódicas, Sulfiticas, Nitrogenadas de fuerte mineralización.

SE ARRIENDAN las casas calle Encarnación 14 y 16 y O'Donnell, 17. Dan razón Rioja, 18.

Local para talleres. En cincuenta pesetas mensuales se arrienda un local de 123 metros cuadrados, cubierto de chapas galvanizadas.

POINSON DU TERRAIL. Los Ladrones del Gran Mundo. - ¡Ah! - ¿Y esto hace que sea un poco médico...

CONZALEZ RICART Y C.ª, Ingenieros. Depósito hidrográfico. Cálculo de las corrientes y mareas.

XXVI. Si Mad. Olimpia de Gonides había pasado una noche de insomnio, había un hombre que no lograba dormir desde hacía tiempo...

respondientes amonestaciones, puedan los muchachos contra matutino en la capilla del castillo. Además, como estarán de rigoroso ocio, pasarán la luna de miel en Braxaña...